



LA MISIÓN EN CANADÁ TENDRÁ UNA DURACIÓN ESTIMADA DE 62 DÍAS.

## Funcionarios de Conaf Los Ríos viajan a Canadá para combatir incendios

**FORESTALES.** *Expertos corresponden a tres jefes de brigadas de la región.*

En respuesta a una de las temporadas de incendios forestales más graves en la historia reciente de Canadá, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) ha desplegado un equipo de 62 brigadistas que prestará apoyo directo en la provincia de Alberta, epicentro de la emergencia.

De los 62 brigadistas mencionados, tres corresponden a jefes de brigadas de la región de Los Ríos: Daniel Montecinos, jefe de brigada Lingue 3, Los Cielos-Mariquina; Daniel Ancaján, jefe de brigada Lingue 5, Choroico-La Unión; y José Álvarez, jefe de brigada Lingue 4, Las Marias-Valdivia quienes durante un mes prestarán apoyo en la provincia de Alberta.

Con más de 5,1 millones de hectáreas afectadas, más de 3 mil incendios activos y 40 mil personas evacuadas, Canadá enfrenta una crisis sin precedentes. En ese contexto, el equipo chileno -integrado por

personal altamente capacitado y con experiencia internacional- viaja por segunda vez a prestar asistencia a ese país, en el marco de un acuerdo bilateral en manejo del fuego.

A lo anterior se refirió el director regional (s) de Conaf, Marco Flores, quien señaló que "como respuesta a una de las temporadas más graves en la historia de Canadá respecto a incendios forestales, nuestra institución prestará apoyo a través de 62 brigadistas de todo el país, de los cuales tres pertenecen a la región de Los Ríos".

Y agregó: "La misión tiene una duración estimada de 32 días y se enmarca en el Memorandum de Entendimiento firmado en noviembre de 2024. Estamos orgullosos de nuestros trabajadores porque esto demuestra sus capacidades profesionales y técnicas en la materia. Les deseamos mucho éxito en esta misión".

CS